

Stiftung KBZO läutet Jubiläum ein

Viele Aktionen stehen an - Es geht um die Frage „Wohin wollen wir?“

Woher kommen wir? Wo sind wir heute? Und wohin wollen wir? Das sind die Fragen, mit denen sich das Team der Stiftung KBZO in Weingarten beschäftigt. Die Stiftung feiert das ganze Jahr über ihren 50. Geburtstag mit vielen Aktionen und Projekten.

VON STEFANIE REBHAN

WEINGARTEN - Das Jubiläumsjahr „50 Jahre Stiftung KBZO“ wurde vergangene Wo-

che vom Vorstandsvorsitzen- den Dr. Ulrich Raichle offiziell eröffnet. Für die zahlreichen Besucher - unter ihnen waren Weingartens Oberbürgermeister Markus Ewald und Manne Lucha (Grüne), MdB - war das Programm sehr kurzweilig. Statt langen Reden standen Gesang und Sketche im Vordergrund. Letztere setzten Felix Pascher und Pascal Wörner gekonnt mit Sprachcomputern um. Sie überlegten: „Darf man Witze über Menschen mit Be-

hinderung machen? Wir finden ja, denn über alle anderen Menschen werden auch Witze gemacht. Sonst würden wir uns ja diskriminiert fühlen.“

Diese Zeilen fassen die Arbeit der Stiftung KBZO gut zusammen: Menschen mit und ohne Behinderung werden gemeinsam in die Gesellschaft integriert. Bisher kann die KBZO bis auf eine Krise in den goer- jahren auf eine starke Entwicklung zurückblicken. „Woher kommen wir? Wo sind wir heu-

te? Und wohin wollen wir?“ Das seien laut Dr. Ulrich Raichle die prägnantesten Fragen, mit denen sich die Stiftung im Jubiläumsjahr beschäftigt. Vor allem die Letzte sei von großer Bedeutung. Auch deshalb wurde ein „Wunschbaum“ entworfen, an den jeder seinen Wunsch für oder an die KBZO befestigen kann.

Das ganze Jahr über wird es verschiedene Projekte und Aktionen geben. Höhepunkt ist der Festakt am 12. Oktober.



Der KBZO-Chor „Die Welfensingers“ haben mit „Marmor, Stein und Eisen bricht“ Stimmung gemacht.



KBZO-Vorstandsvorsitzen- der Dr. Ulrich Raichle er- öffnet das Jubiläumsjahr.



OB Markus Ewald und August Schuler, MdL, (hinten) waren dabei.



Mit Sprachcomputern führten Felix (l.) und Pascal gelungene Sketche auf.



Kleine Köche der KBZO-Primärschule haben mit Begeisterung singend angekündigt, dass das Buffett nun eröffnet ist.

Fotos: Stefanie Rebhan